



Estimados amigos,

Tras el inminente comienzo del Circuito IBP TENNIS SERIES, son muchas las consultas que nos están trasladando sobre si los jugadores extranjeros pueden, o no, participar en cada uno de los torneos que forman parte de la estructura del Circuito de este año 2020.

Necesitamos saber si cada uno de los torneos deben, o no, pueden, o no, aceptar la posible inscripción de estos jugadores, ya que existen todas las posibilidades para que esta situación se produzca.

Por este motivo, os ruego contestéis a esta consulta antes del 1 de julio, ya que muchos de los torneos que se van a celebrar en ese mes han procedido ya a la apertura de la inscripción de los jugadores, y necesitamos dar una respuesta a los clubes que nos están preguntando sobre esta cuestión.

Un saludo y espero vuestra respuesta

Fdo. Francisco M. Blanco Manso
Presidente de la Fundación Blanco París
Presidente del Circuito IBP TENNIS SERIES